

BOLETÍN INFORMATIVO

El Gobierno Municipal de Ébano, bajo el liderazgo de la Alcaldesa María Soledad Carreño Linares, llevó a cabo la inauguración de la calle Jalisco, una significativa obra que fortalecerá la infraestructura vial en la colonia Obrera.

La calle Jalisco, rehabilitada con 896 metros cuadrados de concreto hidráulico y 192.72 metros lineales de guarnición de concreto, representa un compromiso con el bienestar y la movilidad de nuestros ciudadanos. Esta mejora no solo responde a la necesidad de mantener nuestras vías en óptimas condiciones, si no que también destaca la atención específica a las demandas de la comunidad.

La calle Jalisco ubicada entre las calles Tamaulipas y Carretera Lázaro Cárdenas, es una arteria clave que brinda acceso importantes instituciones educativas, incluyendo el Tecnológico Superior de Ébano, así como la Escuela Primaria Miguel Hidalgo y el Jardín de Niños Josefa Ortiz de Domínguez. Esta rehabilitación contribuirá no solo al desarrollo urbano si no también al acceso eficiente a la educación en la zona.

La Alcaldesa María Soledad Carreño Linares y el Gobierno Municipal de Ébano, reflejan el compromiso continuo del Gobierno Municipal de Ébano con la mejora de la calidad de vida de todos los habitantes. La obra en la calle Jalisco es un ejemplo tangible de la visión progresista que guía nuestras acciones para construir un Ébano más fuerte.



ATENTAMENTE

**C. LESLIE RAMIREZ GUZMAN
DIRECTOR DE COMUNICACIÓN SOCIAL**